

Publié le 4 avril 2018

Loi ELAN : Julien Denormandie s'exprimera devant les Epl le 5 avril

Julien Denormandie, secrétaire d'État à la Cohésion des territoires, assistera à la Rencontre nationale que la Fédération des Epl organise le 5 avril à Paris. Il s'exprimera pour la première fois sur projet de loi ELAN après l'examen de ce dernier en Conseil des ministres.



À l'occasion de la Rencontre nationale des Entreprises publiques locales (Epl) le 5 avril à Paris, **Julien Denormandie**, secrétaire d'État à la Cohésion des territoires, viendra s'exprimer sur le projet de loi Évolution du logement et de l'aménagement numérique (ELAN). La rencontre, organisée par la Fédération des Epl, intervient dès le lendemain de l'examen du projet de loi en Conseil des ministres du 4 avril.

Elle sera l'occasion de débattre des dispositions figurant dans le projet de loi et d'arrêter une **feuille de route** pour les Epl avant son examen par le Parlement. Centrée sur la **réorganisation des bailleurs sociaux** ainsi que sur les activités d'aménagement avec, dans les deux cas, un **possible retour en force de l'État** sur les territoires, le projet de loi ELAN remet en question le positionnement de l'ensemble des Epl et de leurs stratégies de développement à court et moyen termes.

Lire le [communiqué de presse](#)

Télécharger le [programme de la Rencontre nationale](#)

À télécharger

- [Programme RN Loi ELAN_5avril.pdf](#)